

He escogido "En el instituto y en la universidad" de Federico García Lorca por varias razones: la primera, y la más importante, es que me he sentido identificado cuando he leído este poema, ya que he pasado por esta situación, de hecho creo que todos la hemos pasado alguna vez. Y la segunda, es que este poema ya lo conocía y no he tenido problemas de entenderlo cuando me lo he leído. Y por eso lo he escogido, porque me gusta mucho como define "La primera vez" este autor:

**AMOR (CON ALAS Y FLECHAS)** De Federico García Lorca

EN EL INSTITUTO Y EN LA UNIVERSIDAD

La primera vez  
no te conocí.  
La segunda, sí.

Dime  
si el aire te lo dice.

Mañanita fría  
yo me puse triste,  
y luego me entraron  
ganas de reírme.  
No te conocía.  
Sí me conociste.  
No me conociste.  
Ahora entre los dos  
se alarga impasible,  
un mes, como un  
biombo de días grises.

La primera vez  
no te conocí.  
La segunda, sí.